6 Piéces
239 m?
Réf. 3510-SKA
450 000 €

Saignon
Maison a vendre (84400)
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M-OI Saignon vous propose a la venteMon Office Immobilier de
Saignon vous propose a la vente, cette propriété de 239 m?2 sur une
parcelle de 2226 m2.Cette batisse se trouve a proximité du joli village
de Saignon typiquement provengal et touristique qui saura vous
séduire.La maison se compose au rez-de-chaussée de la fagon
suivante:une grande entrée suivie d'un couloir qui dessert quatre
grandes chambres, une salle de bain et un dressing,en extra un bureau
de plus de 11 m2 au dessus de |'entrée,une grande piece de vie de 42
m2,une véranda exposée sud,une cuisine équipée indépendante,un

cellier ...

M-0I Saignon offers you for saleMy Saignon Real Estate Office offers for sale this
property of 239 m2 on a plot of 2226 m2.This building is located near the pretty
village of Saignon, typically Provencal and touristy, which will seduce you.The house
is composed on the ground floor as follows:a large entrance followed by a corridor
which serves four large bedrooms, a bathroom and a dressing room,in addition an
office of more than 11 m?2 above the entrance,a large living room of 42 m2,a
south-facing veranda,an independent equipped kitchen,a pantry adjoining the
kitchen,a boiler room which also ...

MON OFFICE IMMOBILIER
15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE
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